

Am Mittwoch, den 02.09.2015 führten wir in der Neckarhalle in Oberndorf einen Blutspendetermin durch.

Dem Aufruf waren 272 Spender gefolgt! 19 Personen erschienen zum ersten Mal zur Spende!

Leider mussten 15 Spender zurückgestellt werden, was ein Endergebnis von **257** Blutkonserven ergab.

Der Termin wurde von fünfzehn Helferinnen und Helfern der Rotkreuzbereitschaft, fünf Mitgliedern vom Jugendrotkreuz Oberndorf, fünf Helferinnen der Seniorengymnastikgruppe Aistaig und sechs freiwilligen Helferinnen und Helfern organisiert.

Zehn Mitarbeiter des Blutspendedienstes und sechs Ärzte kümmerten sich um die Blutabnahme.

Das DRK bedankt sich bei allen Spendern und Helfern, die zum Gelingen des Termins beigetragen haben

Der nächste Termin findet Anfang Januar 2016 in der Neckarhalle in Oberndorf statt.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am

15:45:16 06.09.2015

<http://www.drk-oberndorf.de/contrex/index.php?section=news&cmd=details&newsid=92&printview=1&printview=1&>

[Powered by
Contrex WCMS](#)